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          ２００９年納涼祭反省会メモ 

  出された意見の要約は以下の通り。（順不同） 

  ○ 運営全般について 

    ・納涼祭を続ける事が大切。 

    ・更に充実した祭りに。楽しかった。 

    ・実行委員会はよくやった。 

    ・全てスムーズで、スピーデイだった。 

    ・出し物は２つが良いかを検討必要では。 

    ・役員中心の運営が良い。 

    ・参加しなかった人への対応を検討するのが良い。 

    ・役割分担を定着させると良い。 

 

  ○ 設営について 

    ・真ん中付近が暗い。空席が見つからない。ゴミ箱の位置がわからない。 

    ・豆電球は改良必要では。設置がめんどう。 

    ・席を増やす（テーブル購入）。 

    ・音響装置は購入したほうがよい。 

 

  ○ 模擬店について 

    ・子供用を用意するのは良い。 

    ・焼きそば、にぎり、助六等多かった。当日売りの数の精査必要。 

    ・ゴミは各自で持ち帰るようにすると良い。 

    ・予約食べ物受け取りに制限時間を設けるのが良い。 

    ・三和は良くやってくれた。 三和からの納入日時を更に詳細に決める。 

 

  ○ 終了後について 

    ・片づけは皆でやれば早い。片づけノ－ハウが進歩した。 

    ・消耗品（紙コップ、紙皿等）は倉庫にしまわないのが良い。 

 

                                以上 


